

Bundesbeschluss

betreffend

die Verlängerung der Gültigkeitsdauer der durch Bundesratsbeschluss vom 23. Januar 1920 festgesetzten erhöhten Telegraphen- und Telephontaxen.

Die Bundesversammlung
der schweizerischen Eidgenossenschaft,
nach Einsicht der Botschaft des Bundesrates vom 12. Juli 1921,

beschliesst:

1. Die durch Bundesratsbeschluss vom 23. Januar 1920 festgesetzten erhöhten Telegraphen- und Telephontaxen werden bis zum Inkrafttreten des Bundesgesetzes betreffend den Telegraphen- und Telefonverkehr (Telegraphen- und Telefonverkehrsgesetz) beibehalten.

2. Dieser Bundesbeschluss wird als dringlich erklärt und tritt am 1. Januar 1922 in Kraft.



**Bundesbeschluss betreffend die Verlängerung der Gültigkeitsdauer der durch
Bundesratsbeschluss vom 23. Januar 1920 festgesetzten erhöhten Telegraphen- und
Telephontaxen.**

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1921
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	28
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	13.07.1921
Date	
Data	
Seite	724-724
Page	
Pagina	
Ref. No	10 028 018

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.